



伊高だより 5号

発行日 H29年 9月 4日 伊勢崎高校広報 tel. 0270-40-5005

夏休み中の行事を特集しました。

◇ 吹奏楽部 県吹奏楽コンクール金賞受賞！ 西関東大会へ

8月2日、第59回県吹奏楽コンクールにおいて、高校A部門に出場した21校が演奏し、本校吹奏楽部が金賞を受賞し、9月に新潟で開催される西関東大会に出場が決まりました。



信じられない気持ちです。みんなが全力を出し切りました。西関東大会に出られることに感謝し、精一杯楽しんで演奏したいです。

部長 加藤 涼 君 談

◇ 水泳部 総体・新人大会で入賞！

高校総体水泳競技大会	男子	1500m 自由形	第3位	鳥屋 綾斗
高校新人水泳競技大会	男子	200m 自由形	第2位	槌田 一輝
	女子	50m 自由形	第1位	酒井 柚葵
		100m 自由形	第1位	酒井 柚葵

◇ 新任ALTのエイミーさん よろしくお願ひします



名前 エイミー・リー・ナッシュ 出身地 南アフリカ ケープタウン
趣味 スケッチ スポーツ

伊高生へのメッセージ 「私は、皆さんに私の国、南アフリカについて教えたいと思います。皆さんも私に日本のことや皆さんのことを教えてください。」

◇ JICAの地球ひろばに行ってきました

8月4日(金)、グローバルコミュニケーション科の2年生(27名)が東京都新宿区のJICA(国際協力機構の地球ひろば)を訪問し、バングラデシュの青年海外協力隊のメンバーによる実体験を聞きました。発展途上国について知り、自分たちは何ができるか考える良い機会となりました。また、SDGs(持続可能な開発目標)に向けて私たちにできる17の取り組みについて学びました。



青年海外協力隊の方からの講義



民族衣装を着て

◇ 伊勢崎高等特別支援学校と交流会を行いました

8月2日(水) 県立伊勢崎高等特別支援学校にて両校の交流会が行われました。伊高からは JRC 部と図書委員会が参加しました。本の朗読や手話ソング、スイカ割りを行い、両校の交流を深めました。



絵本の朗読

◇ 学校説明会が開かれました

8月22日(火)・23日(水)の2日間にわたり学校説明会が行われました。今年は総勢1116名の中学生や保護者が参加し、学校説明や部活動体験・部活動見学を通じて、伊勢崎高校の魅力を知らせていただくことができたことと思います。また、この説明会の運営には、生徒会本部役員、JRC 部員、放送部員が企画・運営に携わり、司会進行などをつとめました。



生徒による司会



部活動見学の様子



部活動体験 (演劇部)

9月30日(土) オープンスクールを開催します

中学3年生及びその関係者を対象に本校の紹介や入学者選抜についての説明、また、授業と、部活動を見学してもらうオープンスクールを実施します。詳しくは本校ホームページに掲載します。

◇ 1年生 今年もインターンシップを体験しました。

1年生の希望者44名がインターンシップ(就業体験)に参加しました。8月1日から3日にかけて、三郷保育園(3名)、あかいし保育園(3名)、富士薬局(2名)、太田産業技術専門校他(7名)、鶴谷病院(8名)をはじめとして、伊勢崎市役所(2名)など12の施設で実施されました。

インターンシップを体験しての感想

- ・私は、1・2歳児を担当しました。園児とのコミュニケーションや食事の世話など大変でしたが、やりがいがあり、ますます保育士になりたいと思いました。(あかいし保育園)
- ・市民に信頼される市役所職員には、私たちが気づかない沢山の仕事があることを知ることができ、大変興味深かったです。(伊勢崎市役所)



あかいし保育園にて



太田産業技術専門校にて



伊勢崎市役所にて